





となりました。 がら迫桜ホールで全員参加の実施 間発表会が行われました。 り組みである、ドリカムプラン 業を通して学んできたことを振り 前期科目「産業社会と人間」 昨年に引き続き感染に注意しな 九月十五日 進路希望の達成に向けた取 年次生の、

日は代表七名による発表でした。 成してクラスでの発表を経て、 を自覚する機会となりました。 を通じて高い進路意識を得たこと 参加した生徒全員が半年間の学習 の丁寧な司会の下、 今年度から全員がスライドを作 つの枠組みを軸に構 自分自身の将来設 プで行ったアン 「生い立ち・ 代表者の素直 産業社会委員 改めて、

計」という四





みやぎけんはくおうこうとうがっこう

宮城県迫桜高等学校 **〒**989-5502 宮城県栗原市若柳

字川南戸ノ西 184

電 話 0228 - 35 - 1818 H P https://hakuou.myswan.ed.jp/ Email hakuou@od.myswan.ed.jp 担 当 図書·情報管理部 迫桜通信編集係

目 次

- ○ドリカムプラン発表会
- ○就職試験激励会
- ○後期始業式
- 新生徒会長任命式
- ○秋の交通安全指導
- ○稲刈り
- (アグリビジネス系列)
- ○11月の行事予定



の後、

(栗原南中出身)が教頭先生を前

生徒を代表して、佐藤優太さん

験に向けて激励の言葉をいただき、

佐藤淳教頭先生から就職希望生徒に試

就職試験を目の前にした三年次生に

日

おお

けて激励会が行われました。

はじめに

試験

する心構えを説明していただき、 進路指導部長と就職担当から試験に対 で気を抜かずに挑むように 着くまでが就職試 宣誓しました。また、 して就職試験に挑みます。」と力強く 面接練習の成果を発揮し最善を尽く その甲斐あって、 (十月三日現在) 験であるので最後ま 激励会終了後は 四十五名中三 激励され

任命状授与式が行われました。 今年は新型コロナウィルス感染に注意をしつつ 九月二十九日 (木)、 後期始業式と新生徒会長

全生徒がアリーナに集っての実施となりました。

なります。 鈴木さんは十月二十一日(金)・二十二日 (土) に行われる迫桜祭が最初の大きな仕事と 、築館中出身)が、 新生徒会長任命状授与式では、 生徒会長に就任しました。 鈴木星空さん

てくれるとい

して

ない人がはっきりしている。

全の意識を持ってほしい。横断の時、 なり、挨拶運動とバイク通学生へ一時停止の呼びかけ い生徒が多い」また「挨拶を返してくれる人とそうで 等で交通安全指導が行われました。安全委員が中心と を行いました。参加した委員の一人は「もっと交通安 十月三日 月) 五 日 **金** の期間、

左右確認をしな





10月22日(土)に、迫桜祭-公開を実施します。例年保護者の皆 地域の皆様にもご好評をいただ いておりました一般公開ですが、 年度は新型コロナウィルス感染防止 のため、来校は保護者(保証人) 名のみとさせていただきます。ご了 承ください。

桜

般公開のお知らせ

祭

1月の行事予定

3日(水) 文化の日

迫

4日(金) 第2回漢検

介護福祉士模試 5日(土)

7日(月) 防火避難訓練

9日(水) 後期生徒総会

13日(日) 全商ビジネス計算実務検定

18日(金) 後期中間考査(~24日)

勤労感謝の日 23日(火)

26日(土) 3年次進学模試

27日(日) 全商ビジネス文書実務検定

28日(月) 1年次着こなしセミナー

30日(水) 小論文模試(2年次)

生徒がコンバインに乗るのも初めての体験でした。 徒たちは真剣なまなざしで稲刈りをしていました。 稲刈りに参加したのは二年次の生徒で、 大きな稲穂を付けていました。



ŋ アグリビジネ

の水田において稲刈りを行いました。 アグリビジネス系列選択生徒が、

本校校門付近

五月に田植えを行ったひとめぼれの苗も無事に成長

験でした。生